


LAMENTABLE, ACTITUD DE LA OPOSICIÓN: VICECOORDINADORA MORENISTA

Asistencia de la presidenta al G7, clave para la estabilidad económica del país: **Monreal**

La participación de la presidenta Claudia Sheinbaum en la reunión del G7, en Canadá, “será clave para la estabilidad económica futura del país”, consideró el líder de Morena en la Cámara baja, Ricardo Monreal.

Anticipó que la mandataria lleva en su agenda “la transición digital, la seguridad energética y la estabilidad económica, y su voz tendrá un peso especial, sobre todo por las adversidades de hoy, pero también porque somos de los pocos países que mantienen una relación comercial con Estados Unidos”.

En el G7, externó, convergen las siete principales economías del mundo: Canadá, Francia, Alemania, Italia, Japón, Reino Unido y Estados Unidos.

“Será un espacio clave donde la presidenta podrá abogar por nuestros paisanos migrantes”

RICARDO MONREAL
Líder de Morena en la
Cámara de Diputados



La vicecoordinadora morenista en San Lázaro, Gabriela Jiménez, calificó de “triste y lamentable” la actitud del PRI y el PAN, que sólo “aprovechan la situación para debilitar al gobierno” y “perjudican a nuestros migrantes”.

Al mismo tiempo, el coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira, afirmó que “la actuación consular morenista dista mucho de la conducción diplomática que tenía México antes de los gobiernos de la llamada ‘4T’”.

En tanto, la vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, reiteró que “la crisis y conflictos con los migrantes es producto del mal gobierno de Morena”.

—Victor Chávez